

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas Berkat dan Rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian yang berjudul: Implementasi Program Kartu Identitas Anak (KIA) di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Sambas pada era *New Normal*.

Penulis menyadari bahwa penulisan usulan penelitian ini masih belum sempurna sebagaimana diharapkan. Namun penulis sadar akan keterbatasan kemampuan yang dimiliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun dari berbagai pihak agar penulis dapat memperoleh ilmu untuk perbaikan penulisannya.

Penyusunan usulan penelitian ini dapat selesai dengan lancar karena tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu peneliti ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada keluarga, dosen & staff, maupun teman seperjuangan yang telah menemani dan membimbing penulis dalam menyelesaikan usulan penelitian ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Herlan, S.Sos., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Drs. Sukanto, M.Si selaku dosen pembimbing utama, dan Dr. Ir. Hj. Ida Rochmawati, M.Si selaku dosen pembimbing pendamping yang telah

memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses penulisan usulan penelitian ini.

3. Dr. Sri Maryuni, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) selama penulis menjalani perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura Pontianak.
4. Wakil Dekan, Bapak/Ibu Dosen, Staf Tata Usaha dan Akademik serta jurusan Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura yang telah banyak memberikan dukungan selama proses perkuliahan.
5. Aparatur Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Sambas atas bantuan dan kerjasama yang baik dalam memberikan informasi dan data pendukung yang diperlukan dalam penyusunan usulan penelitian ini.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu oleh penulis yang telah banyak membantu sehingga terselesaikannya penyusunan usulan penelitian ini.

Semoga segala kebaikan, bantuan dan dorongan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan balasan yang terbaik dari ALLAH SWT. Dan penulis berharap semoga tulisan ini dapat memberikan sumbangan pemikiran serta manfaat yang berarti bagi semua pihak yang memerlukannya. Aamiin.

Pontianak, Agustus 2022

Adriel Zelian Iqri
E1011171115